

山梨県農業まつり



受賞おめでとうございます

10月12日(水)、山梨県農業まつりが開催され、特産部門で陵草区の仲神竹雄さん、敏江さんご夫婦が農水産業功績者表彰を受賞しました。

仲神さんは、定年退職後に父親が営んでいた茶栽培を引き継ぎ、土作りの徹底や丁寧な栽培管理の方法を地域の生産者と情報共有することで、技術の高位標準化を図り、山梨県茶品評会で高い評価を得ています。近年では生産工程管理徹底のため「やまなしGAP認証」を取得し、地域の特産品である甲斐のみどり「南部茶」の生産振興に貢献しています。

現在は南部町茶業組合顧問を務め、地域農業の活性化に尽力するなど、産地の発展と本県農業の発展に大いに貢献が認められての受賞となりました。今後も南部町の農業の振興にご尽力をお願いします。

10月7日(金)、アルカディア南部総合公園体育館で2年ぶりに南部町福祉健康まつりが開催され、多くの方が参加しました。

式典では、88歳で元気な高齢者やご夫婦そろつて80歳になられた方の表彰や感謝状の贈呈、小中学生の代表者2名による福祉作文の発表などが行われました。

また、恒例となつていい歌謡ショーでは市川由紀乃さんが会場を歌とトーキーで楽しませてくれました。

福祉健康まつり



虫歯のない子達の表彰



福祉作文の発表



市川由紀乃さん



令和南部藩の旗と共に



荒木翔キャプテンへ贈呈

毎年開催されている、サッカーリーグヴァンフォーレ甲府ホームタウンサンクスデーが、10月23日(日)、J-1リサイクルリンクスタジアムで『いわてグランジヤ盛岡』を迎えて開催されました。

今年は身延町と共同開催で、相手が盛岡のチームということもあります。PR動画に令和南部藩の要素を盛り込んだり、贈呈式でのぼり旗を掲げるなど例年とは少し変わったイベントを行いました。

また、今回は3年ぶりに試合開始前のメッセージバナーと選手入場時のフェアプレーフラッグ、エスコートキッズも行われ、南部FCスポーツ少年団に担当していただきました。

試合も、2-0で見事勝利しましたので、この勢いで来シーズンはJ1昇格を目指して、『躍進』することを願っています。

今後も、ホームタウンの一員として、J1昇格を目指して応援していくましょう。

ヴァンフォーレ甲府天皇杯優勝おめでとう!!

そして感動をありがとうございます!!

JR甲府ホームタウン 南部町カラクリステー